

Les Justes : hommage émouvant



■ La remise de la médaille



■ L'assistance



■ La tribune

C'est une assemblée nombreuse et recueillie qui a assisté le 1er août 2007 à la remise de la médaille des Justes au pôle économique et social, à Simone et Jean d'André qui avaient fait, durant la sombre période de l'occupation, du Château de Bégué un refuge pour tous ceux que l'Allemagne nazie poursuivait et en particulier les juifs. Le rappel du rôle joué par Simone et Jean d'André a permis à cha-

cun de se souvenir de ce passé et aussi de réfléchir à comment le transmettre pour éviter la répétition des tels événements. C'est A. Davidor, Consul général d'Israël à Marseille et R. Mizrahi, Président du Comité Yad Vashem pour le sud de la France, qui devaient remettre le diplôme et la médaille des Justes aux descendants de Simone et Jean d'André.